

honneur à la compagnie, celle-ci établit une connection directe entre les deux bureaux, et Comeau télégraphia lui-même à sa femme le récit émouvant de sa périlleuse navigation.

Comeau et ses trois compagnons sont arrivés à Québec vendredi matin, par l'Intercolonial.

Les frères Labrie admettent qu'en se portant à leur secours Comeau courait à une mort certaine. Ils attribuent leur salut à la protection de la bonne sainte Anne et au courage extraordinaire de Comeau, qu'ils ne peuvent se lasser d'admirer. Ce n'est pas d'ailleurs la première fois qu'il risque sa vie.

Un anglais qui ferait la moitié de ces exploits serait couvert de rubans et de médailles.

Mais un Canadien.....Il est vrai que pour un canadien c'est pas mal naturel.—*Le Nouvelliste.*

PETITES NOUVELLES.

Le 15 janvier dernier était le 19e anniversaire de l'érection du diocèse de St-Germain de Rimouski.

D'après le compte-rendu annuel des œuvres diocésaines, le montant perçu pour ces différentes œuvres est de \$2236.34, réparties comme suit: Propagation de la Foi \$487.12, Œuvre de St-François de Sales \$892.26, Bourses au Séminaire \$241.32, Denier de St-Pierre \$230.50, Saints Lieux \$245.13, Ecoles sauvages du Nord-Ouest et du Labrador \$138.01.
